

(様式第1号)

令和3年6月7日

議会報告・意見交換会報告書

天童市議会議長 様

代表者 伊藤 和子 
記録者 佐藤 孝一 
班 員 鈴木 照二 
〃 松田 光也 
〃 熊沢 光吏 

議会報告・意見交換会を開催したので、その概要を下記のとおり、報告します。

記

1 日 時	令和3年5月20日(木) 午後7時～午後8時10分	
2 会 場	市立成生公民館	
3 欠 席 議 員	なし	
4 参 加 者 数	21名(男性21名、女性0名)	
5 報 告 内 容	令和2年度の議会活動状況	
6 意見・要望等	市 民	議 員
	市民 新型コロナウイルス感染症ワクチン接種の電話受付窓口が非常に繋がりにくかった。 ホームページ、LINEでも予約できるようだが高齢者にはなかなか使いこなせない。これからデジタル社会に対応できるように講習会を開催していただきたい。	議員 生涯学習として市民プラザなどで様々なカリキュラムを用意してあるのでそちらの利用や、公民館で有志のボランティアで行われている例もある。
	市民 新型コロナウイルス感染症ワクチン接種の受付では、他の自治体でスムーズに進んでいる事例もあるので参考にしていただきたい。	ご意見として伺い、市にも伝える。
	市民 昨年の7月豪雨災害の今町地区の溢水の件で議会傍聴に行ったが答弁の内容に疑問を感じたところもある、自分自身不勉強なところがある。	議員 今年度より浄化センター近辺の今町地区のマンホールの改修が始まる。浄化センターの機能強化を図るべく工事が進められている。また

	<p>るかもしれないが、一人一人の声に耳を傾けてその声を執行部に届けていただきたい。</p>	新たな情報が入り次第お伝えしたい。
	<p>市民 7月豪雨災害での溢水があつたが、またこれから梅雨の時期に入るのでとても不安で心配している状況だ、昨年のようなことがないよう早急な対策をお願いしたい。</p>	
	<p>市民 山口西工業団地での地下水利用による地下水不足が不安であるが、対策は取られているのか。</p>	議員 使った地下水は再利用できるように浄化して、地下に戻すように考えられている。
	<p>市民 農業後継者問題の解決に向けて、小学校等で農場体験などを経験してもらったらいいかがか。</p>	ご意見として伺いました。
	<p>市民 国道48号線からのアンダーパスの通行止めの、う回路の対策はどうのようになっているのか。</p>	議員 市報の折り込みにより事前告知はなされている。渋滞の対策については執行部に申し伝える。
	<p>市民 河川愛護デーの手伝いについては、成生では今年はやめたいと思う。県のほうで管理をしていただいて、処理してほしい。そのように県のほうに伝えてもらいたい。</p>	議員 今年はまだ作業をやるか決定していないが、地域の高齢化による人手不足などの対応はしっかりと考えていかなければいけない課題だ。河川管理者は県になるが、その辺の事情も申し伝える。
	<p>市民 議員定数・議員報酬について議会で、なぜ取り組んでいるのか。</p>	議員 以前は地方自治法により人口当たりの議員数が決まっていたが廃止された。過去に本市でも定数を見直してきた経緯がある。 議員 議長より議会改革と議員定数について検証したいとあり、特別委員会の設置になった。特別委員会ではこの度の報告会の意見を参考にして議論を深めていきたい。また議会での方向性が決まった時には市民の方々より意見をいただきたいと思っ

		ております。
	<p>市民 毎回同じような質問、意見が出るのはなぜなのか。議会報告会での意見・質問に対して結果のフォローアップもなく、議員の活動も見えない。そのような議員なら不要である。この度の議会報告会で出た意見をしっかりと伝えていただき、動きが見えるように議員として仕事をしてほしい。またその結果を伝えていただきたい。</p>	<p>議員 市民の声を市政に届けるため行動し、結果を伝えるようにしていきます。</p> <p>議員 本日の報告会での意見は報告書により全議員で情報が共有される。それぞれの声を市政に伝えていく。そのうえでいただきました様々な意見について議論をし、その結果をお知らせする。</p>
7 所 感	<p>多くのみなさんのご参加をいただき感謝。昨年の豪雨による溢水被害の対応への声があり、地域への説明不足を感じた。</p> <p>報告会で出された意見がどのようになったのかしっかりとお知らせすべきと反省する。</p>	